

Los CAMINOS de María
los caminos más SEGUROS...

MEDJUGORJE

Participación del 43 aniversario de las Apariciones
en Medjugorje

Fecha de inicio: 22 de junio 2024



PROGRAMA

LLEGADA A DUBROVNIK POR CUENTA DEL PEREGRINO.

Sábado 22 de junio DUBROVNIK / MEDJUGORJE

Llegada a Dubrovnik. Encuentro con el grupo de peregrinos. Al llegar nos recibirá nuestra guía y chofer para llevarnos a Medjugorje (aproximadamente 2 hs 15min) Nos alojaremos en el Hotel Palace, ubicado muy próximo a la Parroquia Santiago Apóstol. Nos esperaran con la comida preparada para luego descansar y prepararnos para unos días inolvidables. Tendremos régimen de pensión completa: Desayuno almuerzo y cena.

Domingo 23 de junio MEDJUGORJE

Desayuno. Lo primero que haremos a la mañana es ir a darle gracias a la Gospa (Señora en croata) por haber podido llegar a su Tierra. Luego nos encontraremos con nuestra guía oficial de la Parroquia quien nos va a contar la historia de la Apariciones, quienes son los videntes, cuales son los lugares de oración, como es la fe en esta aldea que fue elegida por Dios para enviar a su Madre. Por la tarde participaremos de las actividades vespertinas de la Parroquia. Programa vespertino: comienza cada día a las 6PM en verano, con Rosario, Confesiones, Santa Misa, Adoración y Veneración a la Cruz, según el día. Al final de cada Misa, hay una oración de sanación y se bendicen los artículos religiosos.

Lunes 24 de Junio MEDJUGORJE

Desayuno Por la mañana subiremos al Monte Podbrdo o Colina de las Apariciones. En esta colina es donde la Virgen se apareció por primera vez a los videntes, y después se ha aparecido en ella muchas veces. La subida a la colina se realiza rezando el Rosario, frente a unos hermosos relieves de bronce que representan cada misterio. En la cima de la

colina, hay una estatua de la Virgen de mármol blanco en el lugar exacto de su primera aparición. (¡Tendremos también la posibilidad de subir al monte de noche!!)

Estatua del Cristo Resucitado. La estatua del Cristo Resucitado tiene la peculiaridad de que salen gotas de agua de la rodilla derecha de Cristo, del puro metal. Muchos peregrinos recogen esas gotas con pequeños pañuelos (que luego se los llevan a las personas enfermas que lo necesitan). También se sientan y rezan en los bancos que rodean esta estatua. Participación del programa vespertino de la Parroquia

Martes 25 de junio MEDJUGORJE

Desayuno. Aparición Aniversario Este día va a ser un día muy especial ya que se cumplen 43 años de las Apariciones. Todos los peregrinos nos acercaremos a la casa de la vidente para conocer el mensaje de ese día. Mientras se reza el santo Rosario todos los peregrinos esperan la aparición de la Virgen a los videntes, que ocurre a las 6:40PM, en ese momento el Rosario se detiene, todos se arrodillan y se ora. La Virgen bajado del cielo a la tierra.

Visita al Cenáculo. En esta visita conoceremos la historia del Cenáculo y escucharemos el testimonio de los muchachos que en esta comunidad han encontrado nueva vida, fe y esperanza.

Participación del programa vespertino de la Parroquia

Miércoles 26 de junio MEDJUGORJE

la Cruz Azul En la base de la colina hay un lugar sagrado llamado la Cruz Azul donde la Virgen se apareció a los niños mientras se escondían de la policía comunista al inicio de las apariciones. La vidente Mirjana tenía en este lugar sus apariciones públicas del día 2 de cada mes. Visita al Castillo

Peregrinaciones RIVIERA



de Medjugorje. Aquí conoceremos a Nancy y a Patrick quienes nos darán su hermoso y conmovedor testimonio de vida gracias a los mensajes de la Virgen y al rezo del santo rosario.

Participación del programa vespertino de la Parroquia

Jueves 27 de junio MEDJUGORJE

Desayuno. Muy tempranito subiremos el Monte de la Cruz. En lo alto de este monte el pueblo de Medjugorje construyó con sus manos una cruz de 9,5 metros de alto para conmemorar los 1.900 años de la pasión y muerte de Jesús. En la subida se reza el Vía Crucis, parando en cada estación ante unos relieves de bronce. Consagración a la Virgen en la Comunidad de las Beatitudes. En esta comunidad sor Edith nos hablara sobre la Consagración a la Virgen, y los que lo deseen podrán hacerlo en esta visita.

Participación del programa vespertino de la Parroquia

Viernes 28 de junio MEDJUGORJE

Desayuno. Iremos a Tihalina, pueblo a unos 35 minutos de Medjugorje, y en él visitaremos la Iglesia Parroquial de la Inmaculada Concepción en la cual está la estatua de la Virgen María, una de las más hermosas imágenes de la Virgen María. Es imposible dejar de mirarla. Tendremos misa y luego regresaremos a Medjugorje. Visita a la Aldea de la Madre. Un orfanato para niños de la guerra fundado por el padre Slavko en 1993. Participación del programa vespertino de la Parroquia

Sábado 29 de junio MEDJUGORJE

Desayuno. Al ser nuestro último día, será un día de recogimiento y de encuentro personal con Nuestra Madre. Participación del programa vespertino de la Parroquia.

Charlas con videntes y franciscanos locales: Dependiendo de

la disponibilidad, asistiremos a charlas de los videntes y también de franciscanos locales, como el padre Petar, que fue el elegido por Mirjana para recibir los secretos cuando llegue el momento.

Importante: El orden de las actividades en Medjugorje están detallados de manera aleatoria a modo de ejemplo. Al llegar a Medjugorje nuestra guía nos va a ir diciendo día a día cual va a hacer la actividad de cada día, dependiendo siempre de la disponibilidad de horarios.

Domingo 30 de junio MEDJUGORJE / DUBROVNIK

Desayuno. Dedicaremos la mañana para despedirnos de la Gospa y para volver a algún lugar en especial que nos haya llegado al corazón.

A la hora convenida tomaremos el bus para ir a Dubrovnik, ciudad conocida como la perla del Adriático donde se destaca su casco histórico amurallado.

Llegada. Cena

Lunes 01 de julio DUBROVNIK / ROMA

Desayuno. Por la mañana tendremos una visita guiada por el casco histórico con una guía local. Los que deseen podrán realizar una navegación rodeando la ciudad. A la hora convenida traslado al aeropuerto. Fin de la peregrinación



SERVICIOS INCLUIDOS

- Transporte en bus desde Dubrovnik hacia Medjugorje
- 08 noches de alojamiento en el Hotel MEDJUGORJE PALACE 4* www.medjugorjepalace.com
- Régimen de pensión completa: Desayuno almuerzo y cena
- Todas las actividades detalladas en el programa
- Guía oficial de Parroquia que nos organizará y acompañará en todas las actividades
- Traducción simultánea de todas las actividades de la peregrinación y del programa de la Parroquia
- Traslado en bus desde Medjugorje a Dubrovnik
- 01 noche en Dubrovnik con régimen de media pensión
- Visita de la ciudad
- Traslado al Aeropuerto
- Asistencia medica
- Sacerdote acompañando espiritualmente a la peregrinación
- Acompañamiento, asistencia y coordinación durante toda la estadía

FORMAS DE PAGO

1) Se requiere una seña mínima de 500 dólares para inscribirse y reservar el lugar. El resto puede pagarse 45 días antes de la salida.

2) Se requiere una entrega de 500 dólares al momento de inscribirse y luego 5 cuotas de 6 cuotas de 170 dólares. La peregrinación debe estar totalmente paga antes de la salida

El importe total del viaje se paga en DÓLAR BILLETE

u\$s 1.350
Precio por persona

Compartiendo habitación doble